

Projekttag in der Ida -Purper-Schule/RS Plus



Ein Lehrer der selbst Karate macht, hatte mich gefragt, ob ich bei den Projekttagen der Ida-Purper-Schule mitmachen möchte mit einem kleinen Workshop und einer anschließenden Vorführung. Bei den Projekttagen hatte ich zwei sehr interessierte Klassen, die sportlich fit waren und gut mitgemacht hatten. Dabei hatten wir viel Spaß miteinander. Der Tenor lag auf Partnerübungen, was bei der Disziplin der Schülerinnen und Schüler auch kein Problem war. Am Samstag war dann Kennenlerntag in der Schule für potentielle Schüler ab der Klasse 5. Dabei machte ich mit einbeigen Schülern von Workshop einen kleine Vorführung im Foyer der Schule, was viel beachtung fand. Die Schule/Schulleitung ist ohnehin sehr engagiert, da hilft man gerne. Schön war es, dass einer der Sportlehrer (Christian Krämer) sich als ein früherer Schüler von mir vorstellte, an den ich mich noch sehr gut erinnern konnte.

Leo. Dez. 2024

